

# EL NUEVO SIGLO

INDICADORES/3B

TRM

DÓLAR \$3.408,44 ▼

EURO \$3.788,48 ▼

Siguen marchas y paro en Chile pese a *mea culpa* de Piñera/2B

EDITORIAL

Bolivia, una democracia en riesgo/3A

Un Leonardo da Vinci majestuoso llega al Louvre de París/11A



## En 'standby' la elección de contralores regionales

Un concepto jurídico, con mensaje de urgencia, solicitó la Contraloría General ante la Sala de Consulta y Servicio Civil del Consejo de Estado sobre el alcance de la competencia que le asignó la reciente reforma de control fiscal, para establecer los términos generales de las convocatorias públicas de selección de los contralores departamentales, municipales y distritales. Mientras tanto este proceso que deben iniciar los concejos y asambleas, los cuales finalizan su periodo el próximo 31 de diciembre, está frenado en todo el país.

El organismo de control explicó que de esta forma busca tener claridad sobre el papel que le asignó en el proceso de elección de contralores territoriales el Acto Legislativo 04 del 18 de septiembre de 2019 en su artículo 6°.

Añadió que "una vez se obtenga la respuesta, se procederá a expedir el acto que desarrolle los términos generales para adelantar o continuar las respectivas convocatorias"./16A

## Con tutela frenan liquidación de Saludvida

Un juez de Valledupar falló una tutela a favor de los ciudadanos que reclamaron por la liquidación de la EPS Saludvida. La demanda fue interpuesta en contra de la Superintendencia de Salud para preservar la prestación del servicio sin dilataciones ni negativas por parte de los prestadores de salud.

Con ello el juez primero civil del circuito de Valledupar frenó temporalmente las acciones de la Superintendencia.

Así, el traslado de los 1,1 millones de afiliados que esta EPS tiene en 18 departamentos y que debía completarse el 1 de noviembre, quedará suspendido./9B

## Al borde del precipicio



La mala racha que acompaña a Millonarios se prolongó anoche cuando sufrió su quinta derrota consecutiva y apenas sumó un punto de 18 posibles en la Liga, quedando con mínimas posibilidades de clasificar a los playoff. Los azules cayeron 2-4 frente a su eterno rival, que alcanzó 31 unidades y prácticamente se aseguró la clasificación, cuando hace un poco más de dos meses nadie daba un céntimo por su rendimiento. Los azules dependen ahora de un milagro para ingresar al grupo de los ocho./16B

TOP 4

## Bogotá: Galán sigue en punta y Uribe alcanza a López

A tres días de las elecciones de autoridades locales se apretó aún más la puja por la Alcaldía de Bogotá, puesto que Carlos Fernando Galán conserva la punta en intención de voto, en la que está desde hace varias semanas, pero Miguel Uribe Turbay al-

canzó a Claudia López en el segundo lugar, según la encuesta Guarumo y Ecoanalítica, publicada ayer.

Galán registra en esta encuesta en intención de voto un 30,5%, seguido por Claudia López con el 24,8% y Miguel Uribe Turbay con el 24,1%/4A

## Favoritismo ad portas de los comicios regionales

A horas de llevarse a cabo las elecciones los partidos y los candidatos ya tienen toda la carne en el asador y hacen cuentas frente a

los resultados del domingo. Algunos ya se dan como ganadores y otros siguen luchando para dar un golpe de opinión y la sorpresa./5A

## ¿Necesita cambios la Ley de Financiamiento?

EL NUEVO SIGLO consultó a congresistas de comisiones económicas sobre las modificaciones que consideran deberían introdu-

cirse al texto de la Ley de Financiamiento. La mayoría consideró que por razones de tiempo debería aprobarse el mismo texto./6A

## Lupa del BM y FMI a rumbo de economía colombiana

Dirigentes financieros de los organismos multilaterales analizaron la situación del país y colocaron su interés sobre el rumbo que están tomando los mercados emergentes y el impacto frente a los conflictos comerciales./8A

